

# Sitzung 2016-10-19

Protokoll
Datum=19.10.2016
Zeit=18:00 - 20:19
Protokollant= Fabian, Mark (bis 19:55), Jannis (ab 19:55)
Redeleitung= Chris
Anwesende= Chris, Jonas K., Erik, Maurice, Claas, Heiko, Fabian, Simone, Steffen, Kevin, Johann, Jan B., Jannis, Julius, Nadja, Stefan P., Jannik, Benjamin H., Tobias H., Tobias O., Frederik, Johannes L., Mark (bis 19:55), Julian, Jonas H., Daniel L., Aron, Jan H., Johannes R. (ab 18:37)

## Post

- Einladungen für FBR Mitglieder
- Ein Fachbuch, das wir der ULB überlassen werden.

## Emails

- Mail von Wolfgang Heenes: Die Fenster im C-Pool standen über Nacht offen, der große Drucker war verschoben und der Stecker ausgesteckt.
- Vorschlag: Mail an studenten@ mit Erinnerung an Nutzungsregeln von studentischen Arbeitsräumen - Jannik kümmert sich darum
- Vorschlag: Schilder aufhängen
- Workshop zur Promotion: klingt interessant und potenziell verbreitenswert, passt aber in keine der Kategorien für die wir Verbreitungswege haben
- Wird in den Newsletter aufgenommen, evtl. wird noch ein dW Post erstellt
- Bei Feedback ist eine Mail eingegangen: Die Bonusregelung in Natural Language Processing for the Web wird hinterfragt. Nadja kümmert sich darum.

## Mitteilungen

- Es war Ophase.
- Sie ist aus unserer Sicht gut gelaufen.

- Es gab eine Diskussion zu Ophasen im Studierendenparlament: Bei den Ophasen (uniweit) wurde sexistisches, Schwulen- und Queer-Feindliches Verhalten beobachtet
- FSS Team
- Fabian wurde auf die Mailingliste aufgenommen und übernimmt evtl. kleinere Aufgaben. Zu gegebener Zeit wird dann über Weiteres gesprochen.
- Host02: Der allgemeine SSH Zugriff wird deaktiviert
- Wer noch Zugriff benötigt soll sich bei FSS melden.
- Neue Loginknoten: login.d120.de
- mehr FSler\*innen Fotos
- Wer noch interesse an einem FSler\*in Foto für den Schrank hat soll sich bei Tobias O. melden.
- Der Vorkurs lief gut
- Es wird eine neue vierte Orga benötigt, da Jonas K. die Aufgabe abgeben wird. Kandidat bereits vorhanden.
- Vorlesung Betriebssysteme:
- In der ersten Vorlesung Betriebssysteme wurde gesagt, diese sei dieses Semester noch als 8CP Wahlpflichtveranstaltung auf Englisch angeboten.
- Dies wurde als Übergangsregelung geplant.
- Das Problem trifft auch Wirtschaftsinformatiker\*innen. Aus dem FB1 kam die Bitte, diese auch besser zu informieren. Insbesondere sind durch die erhöhten Anforderungen auch BAFöG-Beziehende betroffen.
- Der ISP Admin ist bis Ende dieser Woche im Urlaub
- Es war Frauenvollversammlung des Fachbereichs
- Dabei wurde neue Gleichstellungsbeauftragte gewählt.
- Die Frauenbeauftragte der TU wird ab November Gleichstellungsbeauftragte heißen.
- FSS hat Systeme auf den neuen Server umgezogen: DW, public\_html
- Die neuen Mitglieder für LuSt und QSL stehen fest, sie werden im nächsten FBR eingesetzt:
- LuSt:
- Jannis B.
- Tobias H.
- Julian H.
- QSL:
- Johannes L.
- Benjamin H.
- Jonas K.
- Kevin O.
- Vertretung QSL:
- Julian H.
- Matthias S.
- Simone S.
- Jörn T.

# Termine

- 24.10.16 - 7.11.16 Buchaktion
- 28.10.16: Inforz Redaktionstreffen
- 31.10.16: Anmeldeende für Gasthörer
- 1.11.16: Löschübung
- 2.11.16 - 6.11.16: 44.5 Konferenz der Informatikfachschaften
- 11.11.16 - 13.11.16: Ofahrt

# Rückblick

- Leute, die sich zur Systemakkreditierung gemeldet haben, sollten per Mail informiert sein.
- Falls das nicht der Fall ist bitte an Julian wenden.

# Unterausschüsse & Gremien

## LuSt

- Bitte an die Studierenden und Fachschaftler\*innen: Mit UA LuSt Kontakt aufnehmen bei Themen, die die Lehre betreffen
- Am Montag war Sitzung des LuSt:

## Änderungen der Praktikumsordnung für den Studiengang Lehramt an Gymnasien

- Es geht um die vier- bzw. achtwöchigen Praktika, die Lehramtstudierende im Laufe ihres Studiums zu absolvieren haben.
- Hierfür wurden die Regularien im Zuge der Mint Plus AG angepasst und erweitert.
- Der LuSt hat den Änderungen einstimmig zugestimmt.

## IWS Master

- Hier sollen einige Änderungen vorgenommen werden, die teilweise schon bei der Reakkreditierung hätten vorgenommen werden sollen.
- Die vier Pflichtbereiche sollen in kleine Wahlbereiche geändert werden, in denen man eine von zwei 6 CP Vorlesungen einbringen muss.
- Dabei gab es eine Verschiebung wie z.B. Kommunikationsnetzwerke 2, das in den Wahlbereich gerutscht ist.

- Außerdem wurde die Möglichkeit, eine Studienarbeit anzufertigen und dafür 9 CP zu bekommen, dem Wahlbereich B hinzugefügt.
- Für weitere Fragen bitte an Ulrike Brandt von der Fachstudienberatung wenden.

## Lehre im zweiten Semester

- Die Belastungserhebung hat ergeben, dass das Modul "Aussagen- und Prädikatenlogik" als zu arbeitsaufwändig wahrgenommen wurde.
- Hier wurden entsprechende Gespräche und Maßnahmen geplant.
- Über die Veränderungen in der AuD und die diessemestrigen Ergebnisse wurde berichtet.

“

- Nächstes Sommersemester wird eine Zwischenevaluation der AuD geplant.
- Eine Maßnahme zu mehr Durchsichtigkeit in der Tutorenstundenverteilung wurde vorgeschlagen.

## Aufgaben

- Semesterwechselaufgaben wurden verteilt.

## TOPs

## Tütenreste (Tobias H.)

- Reste von der Ophase übrig geblieben. Frage: Was soll damit geschehen?
- In der Vergangenheit wurden kleine Reste an Interessierte verschenkt, z.B. am Ende von Vorlesungen
- Bestandsaufnahme der Reste wird angefertigt werden, anschließend entscheidet Tobias H., wie damit weiter vorgegangen wird.

## Vorkurs (Jonas) === (vertagt)

## Übergangsregelung B.Ed. (Daniel Lehmann)

\* Die Übergangsregelungen bis zur neuen Prüfungsordnung sind recht chaotisch und unklar. Hier soll Aufklärung veranlasst werden. \* Die Diskussion wird im UA Lust weitergeführt. Sie wird eventuell auf einer der nächsten Sitzung mit mehr Informationen fortgesetzt. \* <https://www.informatik.tu-darmstadt.de/de/studierende/studiengaenge/die-informatik-ordnungen-ab-wintersemester-201516/regelungen-fuer-bisherige-studiengaenge/> \*

## Mentorentisch (Benjamin)

- Es gab dieses Jahr keinen Mentorentisch, außergewöhnlich viele Erstsemester\*innen sind am Montag in der Fachschaft aufgeschlagen, welche ansonsten vom Mentorentisch abgefangen würden.
- UA Mentorensystem kümmert sich darum.

## Spiegel (Julius)

“ \* Es wird vorgeschlagen, den Spiegel in D120 in einen anderen Schrank zu verlegen, dies trifft auf Zustimmung . \* Julius kümmert sich darum

## Kneipentour (Chris)

- Chris plant eine Kneipentour außerhalb der Ophase. Angekündigt wird das über [wasgeht@d120.de](mailto:wasgeht@d120.de)

## ScotlandYardKneipenTourInteresse (Julius)

- Es gibt das Spiel Scotland Yard. Wir haben dieses Spiel auf Darmstadt abgebildet und angepasst.
- Es gibt einiges Interesse dieses Spiel erneut zu veranstalten.
- Julius wird sich nach KIF und Ofahrt damit beschäftigen.

# Belastungsevaluation (Nadja) === (vertagt)

## Sonstiges

### Whiteboardliste (Nadja)

- Es gibt Leute, die Arbeit übernehmen möchten und Leute, die Arbeit abgeben möchten.
- Es wird vorgeschlagen eine Liste aufzuhängen, auf welcher Leute schreiben können, wenn sie Hilfe benötigen, so dass andere darauf reagieren können, wenn sie Arbeit übernehmen möchten.
- Viele Fachschaftsprojekte ist unbekannt und sollten besser bekannt gemacht werden.
- Dies trifft auf große Zustimmung.

### Wunddesinfektionsmittel (Johannes L.)

- Das Desinfektionsmittel ist abgelaufen, Michael möchte neues besorgen.

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:11:43 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen